

Félix de las Cuevas garantiza que el PP sacará al lobo del LESPRES

eldiario.es/cantabria/ultimas-noticias/felix-cuevas-garantiza-pp-sacara-lobo-lespre_1_10362341.html

elDiario.es Cantabria

8 de julio de 2023



El cabeza de lista del PP de Cantabria al Congreso, Félix de las Cuevas NACHO CUBERO/PP

El cabeza de lista del PP de Cantabria al Congreso de los Diputados, Félix de las Cuevas, ha garantizado que su partido sacará al lobo del Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección Especial (LESPRES) y ha criticado que Pedro Sánchez “proteja” a este animal y “maltrate al ganadero”.

Así se ha pronunciado este sábado durante una visita a una explotación ganadera de Cabezón de la Sal, donde ha acudido acompañado por Valentina y Severiano Cuesta, que también forman parte de las candidaturas al Congreso y Senado.

De las Cuevas ha señalado que las asociaciones han dicho que si nadie hace nada, no quedará un ganadero en Cantabria en pocos años. “Pueden estar tranquilos porque Alberto Núñez Feijóo sí lo va a hacer”, ha subrayado el cabeza de lista al Congreso.

En este sentido, ha recordado que Feijóo, en la campaña electoral de las elecciones autonómicas, ya expuso durante una visita a una explotación ganadera de Ruesgo un paquete de medidas para el sector, entre las que figuraba sacar al lobo del LESPRES y restablecer la situación de protección de la especie que había previamente a su inclusión. Félix de las Cuevas ha tachado de “lamentable” que el PSOE “se haya puesto de parte del lobo y haya dado la espalda a los ganaderos”.

el artículo continúa después del siguiente mensaje

Necesitamos tu ayuda

Saber lo que está ocurriendo en tu barrio, conocer en profundidad los problemas de tus vecinos o leer informaciones sobre aquellos temas de tu ciudad que te preocupan y que afectan a tu vida diaria es prácticamente imposible en la mayoría de periódicos de este país. No es así en elDiario.es, una excepción en el panorama mediático de Cantabria.

Acercar el foco allá donde esté la noticia, aportar contexto y ejercer nuestro trabajo con el máximo rigor e independencia han sido siempre nuestras prioridades y necesitamos tu ayuda para seguir creciendo. **Si valoras una información cercana, contrastada y libre de presiones**, hazte socio/socia y colabora con la edición de Cantabria.

Colabora con el periodismo independiente hecho en Cantabria

“Sánchez ha generado un grave problema donde no lo había, un problema que puede ser la puntilla para la ganadería extensiva de Cantabria”, ha continuado el candidato del PP quien ha añadido que los expertos calculan que en la región ya hay 35 manadas, cuando lo sostenible son seis.

Tras afirmar que el PP “es el partido del medio rural y el único que tiene un compromiso total con su desarrollo”, De las Cuevas ha subrayado que el sector primario es “un elemento fundamental de la economía española, de la vertebración de nuestro territorio, de nuestra estructura social y de nuestra cultura”.

Últimas noticias